

週報

こひつじ

第40巻 35号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

クリスチヤンではない多くの善良な

人たちは、永遠の世界ではどうなるのか（二）

しかし内村のこのような考えに對して、多くのクリスチヤンたちは反論しました。

「みんながすでに救われているのなら、伝道など必要ないではないか」と。

それに対しても、内村は、こう答

えています。

「福音は人の恐怖心に訴えて、語るべきものではない」「これを信ぜざれば地獄に墮（お）つればとてこれを説くのではない。これを信ぜざれば父なる神が歎きたもうと言いて伝うるのである」と。

それでもあなたは、まわりのクリスチヤンの間で、こう言われているのを聞くだろうと思います。

「御子を信じる者が、ひとりとし

て滅びることなく」と聖書にあるではありませんかと。

そういう声に対して、有名な説教者、フレデリック・ロバートソンは言いました。

「異教徒たち（すなわちクリスチヤンでない人たち）は疑いもなくみな永久に滅びるであろう」とい

う結論に達して躊躇せずそれを説教する人たちがいます。実におそ

りも永遠の世界が、何億何千万

人が死んだ人たちの呻きと苦しみの反響する世界であるとするならば、

「いつたい愛といつくしみとあわれみに富みたもう神ご自身が、それ

に耐えられるでしょうか。

神の愛は、全人類の罪よりはる

かに大きいはずです。

それは民族を超えて、宗教を超えて、

「余の信仰の真髄は、『神は愛なり』

万人に及んでいるのではないかと、ということである。しかしてこの

なぜそう思うのかと言いますと、前提よりして、『神はキリストにあ

えられました』（ヨハネ五の一七）とある。しかして神が世を救い

と聖書にあるからです。さばきは、今やすべてイエスにゆだねら

れています。言い換えれば、さばきはイエスの心次第なのです。

そしてイエスは最後に、自分を十字架につけ、ののしり、自分につけた人びとにむかって、

「父よ。彼らをお赦しください。彼らは、何をしているのか自分で

わからぬのです」と。

彼らは、何をしているのか自分で

べて人という人をことごとく、キリストにありて救いたまえりとい

うことを聞きました。彼らをも、善人をも、悪人をも、す

べて人という人をことごとく、キリストにありて救いたまえりとい

うことを聞きました。彼らをも、善人をも、悪人をも、す

べて人という人をことごとく、キリストにありて救いたまえりとい

うことを聞きました。彼らをも、善人をも、悪人をも、す

べて人という人をことごとく、キリストにありて救いたまえりとい

うことを聞きました。彼らをも、善人をも、悪人をも、す

べて人という人をことごとく、キリストにありて救いたまえりとい

うことを聞きました。彼らをも、善人をも、悪人をも、す

